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SERIEN

Das kleine dänische Städtchen Vesterløv wirkt nach außen hin wie eine  
Postkartenidylle. Doch als ein talentierter junger Ringer brutal ermordet wird 
und dessen Trainer Lars in Verdacht gerät, explodiert die heile Welt: Immer 
mehr Lügen kommen ans Licht. Der ermittelnde Polizeichef ist ebenfalls nicht 
ohne Geheimnisse. Er hat ein Verhältnis mit Lars’ Frau Charlotte. Die wiederum 
trinkt, um ein schweres Verlusttrauma zu verdrängen. Um ihren Mann zu 
entlasten, mischt sie sich in die Ermittlungen ein. Die furios geschriebene, 
gnadenlos spannende Geschichte entwickelt sich auf mehreren Ebenen: Neben 
dem klassischen Whodunit einer Crimeserie steht die behutsame Erforschung 
der Psyche ihrer Protagonist:innen. Die komplexen Charaktere sind in jedem 
Augenblick überzeugend, die Wendungen immer wieder überraschend. Vor 
allem das starke Spiel der preisgekrönten Schauspielerin Josephine Park in der 
Rolle der Charlotte bleibt lange im Gedächtnis. Die NFL zeigen die Folgen 1, 2  
und 4 der vierteiligen Mini-Serie.

The tiny Danish town of Vesterløv looks like an idyllic picture postcard from the 
outside. But when a talented young wrestler is brutally murdered, and his coach Lars 
is one of the main suspects, this ideal world implodes as more and more lies come 
to light. The chief of police investigating the case also has his secrets – he and Lars’s 
wife Charlotte are having an affair. She, in turn, drinks to repress a severely traumatic 
loss. She gets involved in the investigations to help get her husband off the hook. The 
furiously written, savagely exciting story develops on multiple levels. Along with the 
classic whodunit of a crime series is the painstaking exploration of its protagonists’ 
psyches. The complex characters are convincing at every moment, and the twists and 
turns always surprising. The strong performance of award-winning actor Josephine 
Park in the role of Charlotte is particularly memorable. The NFL is showing episodes  
1, 2, and 4 of this four-part miniseries.

Der Drehbuchautor und Regisseur Mads Mengel wurde in 
Jütland, Dänemark, geboren, und studierte in Kopenhagen 
Film. „Suplex“ ist seine zweite Serienregie, zuvor schrieb und 
inszenierte er Kurz- und Langfilme.

Screenwriter and director Mads Mengel was born in Jutland, 
Denmark, and studied film in Copenhagen. “Suplex” is his second 
series as director. He previously wrote and directed shorts and 
feature films.
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